Banxico prevé un impacto del paquete fiscal en inflación (El Financiero 21/09/09)

Banxico prevé un impacto del paquete fiscal en inflación (El Financiero 21/09/09)Marcela Ojeda Castilla Lunes, 21 de septiembre de 2009 Podría modificar su política monetaria, dice. Anticipa mejor desempeño de la actividad del país en el segundo semestre. Aún hay riesgos para la recuperación económica en el mundo, considera. Paquete fiscal tendría impacto inflacionario Por segundo mes consecutivo, la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) determinó mantener la Tasa de Interés Interbancaria a un día en 4.50 por ciento, anticipando que el impacto que el Paquete Económico 2010 tenga sobre la inflación será determinante en futuras decisiones de política monetaria. "Las acciones futuras serán congruentes con el balance de riesgos, que tomará en cuenta los impactos sobre la inflación que pudieran resultar del paquete fiscal que finalmente apruebe el Congreso de la Unión, de la evolución de la economía y de la travectoria previsible de la brecha del Producto, a fin de alcanzar la meta de inflación de 3 por ciento anual", indicó el instituto central. En su más reciente anuncio de política monetaria eliminó la frase: "La Junta de Gobierno ha decidido extender la pausa...". lo que hace prever que podría subir la tasa en un futuro próximo. También reiteró que la contracción de la actividad económica en el primer semestre ha sido sumamente severa, debido en buena medida a que nuestra economía es muy dependiente del exterior y está vinculada sobre todo a EU, en especial en sectores muy afectados en ese país. Sin embargo insistió en que durante el segundo semestre se espera un mejor desempeño de la economía, dado que los indicadores más recientes de producción industrial, empleo y confianza del consumidor "parecen indicar que la economía tocó fondo y comienza una etapa de expansión". El Banxico también ratificó que aunque en la segunda mitad de 2009 se esperan aumentos trimestrales del PIB. "la recuperación del empleo y de la masa salarial posiblemente será rezagada y paulatina, dependiendo en buena medida del vigor relativo de la recuperación global". Por otra parte, el banco central subrayó que la actividad económica y el comercio global se están recuperando, impulsados por los estímulos fiscales y monetarios aplicados por países tanto desarrollados como emergentes. "Persisten riesgos respecto de la sostenibilidad de esta incipiente expansión cíclica, sobre todo en EU y en otros países desarrollados, debido, entre otros factores, a la debilidad de los mercados laborales y al alto nivel de endeudamiento de las familias."